

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 29 juin 2023,

MOBILIANS signe une convention de partenariat avec Bouygues Immobilier pour favoriser les synergies entre les métiers de la mobilité et de l'immobilier.

Ce jeudi 29 juin 2023, Xavier Horent, Délégué Général de MOBILIANS et Olivier Durix, Directeur Général des Offres et Clients de Bouygues Immobilier ont signé une convention de partenariat afin d'encourager la collaboration entre leurs deux secteurs d'activités.

Cette convention, comme l'explique **Xavier Horent** Délégué Général de MOBILIANS « vise à la mise en œuvre d'actions concrètes dans le cadre d'une coopération pour favoriser une meilleure connaissance des activités des deux entités et un partage des savoir-faire dans les métiers des services de l'automobile et de la mobilité. »

Dans le cadre du présent partenariat, MOBILIANS et Bouygues Immobilier s'associent pour participer **au développement et à la valorisation du patrimoine immobilier des adhérents de MOBILIANS, notamment face aux nouvelles réglementations environnementales.**

La convention portera une attention particulière à :

- **La valorisation foncière**
- **Les problématiques énergétiques**
- **La modularité des espaces**
- **La préservation de la biodiversité**

Elle se traduira également aussi par la création de contenus et de communication destinés aux Adhérents de MOBILIANS et par la participation et l'organisation d'événements conjoints.

À cette occasion, MOBILIANS est heureux d'annoncer son premier séminaire dans le cadre des Ateliers Trajectoire Durable. Ce premier Atelier aura lieu le

vendredi 30 juin de 9h00 à 10h00 et sera l'occasion d'y associer BOUYGUES IMMOBILIER pour mettre en évidence les liens entre urbanisme et enjeux de mobilité : « L'évolution des mobilités : une source d'opportunités pour nos métiers ».

Durant cet atelier vous pourrez retrouver des témoignages et des solutions avec l'appui et le regard d'experts de Bouygues Immobilier, qui à travers ses projets contribue à faire évoluer les pratiques des usagers vers des mobilités moins carbonées. L'occasion de découvrir les opportunités que l'évolution des dynamiques urbaines peut constituer pour les métiers des services de l'automobile et de la mobilité.

Information utile :

Vous trouverez ci-dessous le lien de connexion à l'Atelier Trajectoire Durable, vendredi 30 juin de 9h00 à 10h00 :

Cliquez [ici](#) pour rejoindre la réunion

À propos de MOBILIAN

MOBILIAN est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 170 000 entreprises de proximité et 500 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIAN défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.

Contacts presse :

- *Dorothee Dayraut-Jullian, Directrice des Affaires publiques et de la Communication – 06.16.95.31.35*
- *Laure de Verdun, Responsable des Relations Médias – 06.12.43.33.37*